

Le gouvernement espagnol se prononce pour un rapprochement avec l'Amérique Latine



Madrid, 21 janvier (RHC-PL) Le ministre espagnol des Affaires étrangères, José García Margallo a estimé que l'Union Européenne doit apporter son soutien aux négociations entre la guérilla et le gouvernement colombien et il a plaidé pour une normalisation des relations entre ce bloc régional et Cuba.

Au cours de la présentation de la Bibliothèque virtuelle des sciences et techniques des entreprises américaines, le ministre espagnol a mis l'accent sur l'importance, pour son pays, de se repositionner en Amérique Latine.

José García Margallo a également signalé que l'Espagne doit se rapprocher de l'Amérique Latine aux niveaux économique et culturel dans le cadre des nouvelles relations nouées avec la région suite au Sommet Ibéro-américain de Veracruz, qui s'est tenu l'année dernière au Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/44230-le-gouvernement-espagnol-se-prononce-pour-un-rapprochement-avec-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba